
Forestali.  La  Fai  Cisl  non
parteciperà  al  sit-in  di
lunedì a Siracusa
Prima  defezione  per  il  sit-in  di  protesta  dei  forestali.
Lunedì, sotto la sede della prefettura di Siracusa, non ci
sarà la Fai Cisl. “Le ragioni della protesta originaria non
sussistono più, dopo gli sviluppi positivi di queste ultime
ore”,   ha  spiegato  il  segretario  generale  territoriale,
Giuseppe  Linzitto.  “Le  richieste  del  sindacato  confederale
sono state, infatti, accolte: i lavoratori di quella fascia
potranno  completare  le  78  giornate  e,  inoltre,  sono  in
pagamento gli stipendi dei mesi di agosto e settembre. La
prossima  settimana,  inoltre,  come  comunicato  dal  direttore
dell’Ispettorato,  Frittitta,  che  ringraziamo  per  l’impegno
profuso, a Palermo arriverà la richiesta di pagamento del mese
di  ottobre”.  E’   stata  inoltre  presentata  in  commissione
Bilancio dell’Assemblea Regionale Siciliana la proposta per
ristabilire i vecchi criteri nei pagamenti degli stipendi e
venire  incontro  alle  giuste  esigenze  dei  lavoratori.  “Per
questo non riteniamo più opportuna la manifestazione davanti
al palazzo di Governo”.

Singolare  visita  ai
carabinieri:  "Sono  una
personalità"  ,  ma  viene
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arrestato
Si  presenta  alla  stazione  dei  carabinieri  di  Belvedere
sostenendo di essere un’importante personalità e di volere
interloquire con il comandante. Nessun’altra spiegazione ai
militari dell’arma che chiedevano di capire le ragioni della
singolare  richiesta.  Dalle  generalità  dell’uomo  è,  invece,
emerso un altro elemento, che è costato l’arresto ad Ignacio
Gilles Marc Medioni, 45 anni, di origini francesi, già noto
alle forze dell’ordine. L’uomo, qualche giorno prima avrebbe
rubato  un’auto  a  Catania,  dopo  averne  danneggiate  diverse
altre nel tentativo, in quel caso vano, di appropriarsene.
Proprio a bordo della vettura rubata avrebbe raggiunto la
stazione dei carabinieri di Belvedere, senza un reale motivo.
Il  mezzo  è  stato  riconsegnato  al  legittimo  proprietario,
Medioni è stato condotto nel carcere di Cavadonna.

Siracusa.  Sigilli  ad  un
deposito  abusivo  di  gpl.
"Costituiva  un  pericolo  per
la sicurezza"
Un deposito abusivo di gpl proprio accanto a degli edifici
residenziali e commerciali. Lo hanno scoperto gli uomini della
Guardia  di  Finanza  di  Siracusa,  che  hanno  sequestrato  15
tonnellate di gas. Le Fiamme Gialle hanno appurato che il
deposito di bombole – ne conteneva 7 mila- era sprovvisto del
certificato  di  prevenzione  incendi  e  delle  autorizzazioni
necessarie.  La  collocazione  del  deposito  costituiva  un
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pericolo per la sicurezza. All’interno dell’area erano anche
stoccati ulteriori contenitori di gas vuoti, ma altrettanto
pericolosi, per una capacità complessiva di 140 mila chili. Il
proprietario è stato denunciato alla Procura. La Guardia di
Finanza sta dedicando particolare attenzione al settore della
commercializzazione di carburante e soprattutto di prodotti
energetici agevolati, con accisa ridotta rispetto a quella
ordinaria. I controlli riguardano i distributori stradali, con
la verifica della corrispondenza tra il prezzo esposto al
pubblico e il quantitativo erogato, ma anche la detenzione del
prodotto  energetico  agevolato  da  destinare  alle  attività
agricole, ittiche e per il riscaldamento.

Siracusa  "traina"  l'economia
turistica siciliana. Il dato
di Bankitalia
I  dati  del  primo  semestre  2013  diffusi  da  Bankitalia
mortificano  ancora  una  volta  l’economia  siciliana.  Ma  non
mancano  alcuni  indicatori  positivi,  tali  da  giustificare
persino  qualche  cauto  ottimismo.  In  primis  il  settore
turistico. Dove spicca la performance di Siracusa che con le
sue bellezze e la sua offerta si conferma meta tra le più
richieste  nell’Isola,  al  punto  da  invertire  quella  che  a
livello  regionale  è  una  dinamica  sfavorevole.  Calano  le
presenze dappertutto,  in termini di arrivi e pernottamenti,
ma non a Siracusa dove invece brilla il segno “più”. Bene
anche Trapani. Il trend negativo riguarda comunque solo gli
italiani, dal momento che sono aumentano gli stranieri che
scelgono di visitare la Sicilia.
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Siracusa,  zona  balneare:  la
Provincia  rassicura  per  i
lavori sulla SP 58
Strada Provinciale 58, ovverol’arteria che collega il bivio
Arenella a quello con il Plemmirio e quindi snodo battuto
quotidianamente da centinaia di residenti. Siamo nella zona
balneare  di  Siracusa.  Da  mesi  i  residenti,  riuniti  nel
Comitato  Terrauzza-Fanusa-Milocca,   protestano  con  la
Provincia  Regionale.  Hanno  prodotto  segnalazioni  su
segnalazioni e adesso, pare, qualcosa si muove. “Siamo stati
contattati  dagli  uffici  della  Provincia  –  annuncia  il
presidente del Comitato, Francesco Santuccio- e dobbiamo dare
atto  al  dirigente  preposto  di  essere  stato  concreto  ed
operativo”. Arrivate ampie rassicuraizoni e chiarito l’iter: 
“una volta approvato il bilancio  ci saranno disponibili i
fondi per eseguire i lavori.  Nell’attesa non abbasseremo la
guardia insieme agli amici del Comitato Pro-Arenella”. Non
sembra molto fiducioso però il vice presidente del comitato
TFM, Giancarlo Russo. “La verità è che siamo cittadini di
serie B. Viviamo tra disservizi e siamo disagiati. Non è bello
rassegnarsi ed è per questo che siamo sempre arrabbiati. Spero
che dopo tante chiacchiere ci siano fatti concreti”, ma non
nasconde i dubbi con una chiara smorfia del viso.

(in foto:uno scorcio della Sp 58)
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Trasparenza. Il "no" dell'Asp
a  Zito,  Ardizzone  chiede
l'intervento  dell'assessore
Borsellino
Non sembra destinata a chiudersi con un “botta e risposta”
sulla stampa la polemica divampata dopo il “no” dell’Asp di
Siracusa all’accesso ad alcuni atti richiesti dal deputato
regionale del “Movimento 5 stelle”, Stefano Zito. La vicenda è
approdata  all’Ars  tre  giorni  fà,  quando  Zito  ha  messo  al
corrente il resto dell’assemblea regionale della lettera con
cui i vertici dell’azienda sanitaria facevano presente che “la
copiosa, incessante e sistematica sequenza di richieste di
accesso agli atti, esercitata senza soluzione di continuità,
che  non  trova  precedenti  nella  storia  dell’azienda,  sta
mettendo a dura prova gli uffici”. Il presidente dell’Ars,
Giovanni  Ardizzone  avrebbe  subito  manifestato  la  propria
posizione,  convinto  della  necessità  di  salvaguardare  il
diritto  di  accesso  diretto  agli  atti  che  spetterebbe  ai
parlamentari.  Secondo  indiscrezioni,  il  percorso  starebbe
proseguendo su binari diversi e Ardizzone avrebbe chiesto un
intervento  incisivo  dell’assessore  regionale  alla  Sanità,
Lucia  Borsellino,  perché  si  tengano  nella  debita
considerazione  le  esigenze  ispettive  e  di  controllo  dei
componenti del parlamento siciliano, facendo leva su una serie
di sentenze e pareri raccolti e sulla base del principio della
collaborazione fra istituzioni.
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Contraffazione.  Controlli
della  Guardia  di  Finanza.
Sequestri e un arresto
Oggetti contraffatti per un valore complessivo di oltre 350
mila euro sono stati sequestrati dalla Guardia di Finanza di
Siracusa. LE fiamme gialle hanno individuato  81 persone che
detenevano,  per  la  vendita,  numerosi  prodotti  palesemente
contraffatti  o  illecitamente  riprodotti.  In  70  sono  stati
denunciati, operato anche un arresto. Sequestrati quasi 11
mila  prodotti audiovisivi ed informatici (dvd, cd, apparecchi
hi-fi,  accessori  per  la  telefonia),  quasi  7.000  fra  capi
d’abbigliamento,  calzature  e  accessori,  quali  occhiali,
cinture e borse, orologi recanti marche di note “griffes”,
nonché di oltre 70.000 fra profumi, cosmetici vari ed oggetti
di bigiotteria. La maggior parte dei soggetti coinvolti è di
origine extracomunitaria (cinese ed nordafricana).

Congresso  Pd.  Schiavo:
"Troppa  confusione,il  mio
ricorso  non  è  ancora  stato
discusso"
“La commissione regionale che dovrà discutere il ricorso per
l’annullamento del congresso provinciale del Pd di Siracusa si
riunirà l’11 novembre e la commissione nazionale ha rimandato
la discussione ai primi giorni dela prossima settimana”. Sono
le  date  che  Liddo  Schiavo,  ex  assessore  comunale  alle
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Politiche sociali e competitor di Carmen Castelluccio nella
corsa alla guida del Pd provinciale, fornisce dopo la notizia
secondo cui l’elezione di Castelluccio sarebbe stata ritenuta
legittima  dal  presidente  della  commissione  regionale  del
congresso,  Alfredo  Rizzo  con  diverse  condivisioni,  anche
romane. Vicende che seguono percorsi diversi, ma con un unico
capolinea. “Non mi risulta-precisa Schiavo – che gli organismi
di  Garanzia  abbiamo  rigettato  le  mie  motivazioni  per
l’annullamento del Congresso provinciale di Siracusa e se ciò
dovesse risultare veritiero sarebbe una seria violazione etica
aver anticipato, da parte di alcuni componenti, quello che
potrebbe essere l’esito collegiale. Per quanto mi riguarda-
conclude l’ex assessore – il Congresso provinciale di Siracusa
rimane ancora “sub judice” e quindi non posso che restare
serenamente  in  attesa  di  quelle  che  saranno  le  decisioni
ufficiali degli Organismi di Garanzia del Partito.

Siracusa.Santa  Lucia,
domenica  l'elezione  dei
campanellai
Primo momento di preparazione ai festeggiamenti in onore di
Siracusa. Mentre la Deputazione della Cappella della Santa
Patrona di Siracusa sta ultimando il programma di celebrazioni
e le iniziative collaterali, domenica prossima alle 18,00,
l’assemblea  dei  soci  dell’Associazioen  Santa  Lucia  fra  i
Falegnami eleggerà i campanellai per le feste di dicembre 2013
e di maggio 2014. L’incontro si terrà presso il salone “Mons.
Gentile”, in via delle Vergini. Il presidente, Paolo Puglisi,
presenterà  i  candidati  a  campanellaio.  Subito  dopo  sarà
costituito  il  seggio  elettorale.  Per  le  20  è  prevista  la
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benedizione  di  Mons.  Salvatore  Marino.  Subito  dopo,
l’intervento del Presidente della Deputazione, avv. Giuseppe
Piccione,  quindi  la  proclamazione  dei  campanellai.  “E’  il
primo momento della festa che da quest’anno – ha spiegato il
presidente Piccione – Lo abbiamo voluto solennizzare e rendere
pubblico ed aperto alla città anche per far conoscere una
antica tradizione ed entrare da subito nel clima della festa”.
Il campanellaio è una figura importante nella processione. E’
lui a dettare i tempi e a dare forza ai portatori. Un tempo
veniva  scelto  tra  i  falegnami.  Adesso  sono  i  soci
dell’Associazione Santa Lucia fra i Falegnami di Siracusa ad
avere assunto il ruolo dell’antica corporazione.

Siracusa.  Assegno  per  i
malati  di  Sla,  riaperti  i
termini per le richieste
Riaperti i termini per la presentazione della richiesta di
sostegno economico destinato ai nuovi ammalati di Sla, la
sclerosi laterale amiotrofica. Ci sarà tempo fino al prossimo
5 dicembre. Si tratta di un assegno mensile di 400 euro a
favore dei caregiver familiarii che assicurano l’assistenza
diretta  alla  persona.  L’assegno  sarà  riconosciuto
“compatibilmente  con  il  numero  degli  aventi  diritto  e  le
risorse disponibili”, fino ad esaurimento fondi per l’anno
2013. Il contributo sarà erogato con decorrenza da gennaio
2014. A Siracusa, le domande vanno consegnate all’assessorato
alle Politiche sociali di via Italia.
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